

Santiago, Abril 1988.

Señor  
Charles Harper  
Hrrola  
150 route de Ferney  
1211 Geneve 20  
SUIZA.-

Estimado Chuck :

Como meses atrás, lo conversamos telefonicamente, el Proyecto de Asistencia Jurídica, ha tenido algunas modificaciones prácticas, que se han visto como convenientes después de realizar una evaluación del trabajo.

- Se ha constituido un solo equipo para atender ambos procesos.

- Se ha designado un solo coordinador : Alfonso Inzunza y como sub-coordinador a Carlos Margotta.

- Se estableció una tabla de remuneraciones, atendido al número de casos (defendidos) y la gravedad de ellos.

- Se planifican estrategias de todo el equipo, para iniciar algunas acciones que atañen a todos los defendidos.

- Dan a conocer mediante "publicaciones" el curso de estos procesos y la actuación de la Fiscalía Militar a dos núveñes - a) destinado al sector de abogados, con análisis jurídicos

b) destinado a grupos o sectores "no-abogados" wn un lenguaje accequible para todas las personas.

Hemos calculado u presupuesto de US\$ 56.000.- de los cuales 52.000 son para honorarios y 4.000 para publicaciones, fianzas y otros gastos jurídicos.

/...

En otro aspecto, los Directores han asumido una actitud de respaldo, como la presencia del Pastor Bill Gorsky y Mons. Alfonso Baeza en la entrevista con don Fernando Volio Jimenez.

Así mismo, el 5 de Abril tuvimos una reunión informativa de los abogados con representantes de 12 Embajadas y en ella estuvieron presente el Pastor Isaías Gutierrez y el Pastor Bill Gorsky.

Hasta el momento estamos caminando con fondos de Fasic para el Proyecto, por lo cual te rogaría hacernos un traspaso de fondos.

Fraternalmente,

Claudio González U.